

Alfredo Jesús Zornoza, Manuela Fernández, Arbidel González, Marta Álvarez e Iván Fernández. J. C. ROMÁN

Arbidel se hace eterno

NATACIÓN

El nadador asturiano, semifinalista en París, ya cuenta con una placa con su nombre en el paseo olímpico de Corvera

LUCÍA LÓPEZ PÉREZ

NUBLEDO. A sus 21 años, la de Arbidel González Álvarez es una trayectoria nutrida y larga de la que
el corverano puede presumir. Ligado a la natación desde muy pequeño, cuando comenzó a dar sus
primeras brazadas en Escuela Natación Corvera, y criado en los vatación Corvera, y criado en los valores del deporte gracias a su familia, hace apenas un mes logró
meterse en las semifinales olímpicas de 200 metros mariposa, convirtiéndose en el primer nadador
masculino asturiano en llegar a
unos Juegos.

Una preparación «dura» y con



La placa, con el nombre del nadador, la disciplina y la fecha. J. с. ROMÁN

los nervios a flor de piel hasta que se clasificó en junio protagonizaron los meses previos a embarcarse en un viaje que, asegura, es «el sueño de todo niño deportista». Después vinieron las ceremonias, los aplausos y las competiciones en las que el asturiano consiguió colarse en semifinales con una marca de 1:55.86.

No consiguió traer a casa ninguna medalla, pero Corvera quiso ayer darle su premio particular y homenajearle con el descubrimiento de una placa en el paseo de Las Olimpiadas, donde el nombre de Arbidel ya reluce junto a otros cuatro olímpicos y paralímpicos como Ana Belén Bernardo Zamora, Rubén Álvarez Hoyos, Jaime Ríos Ál-

varez y Alberto Domínguez Loren-

«Es un honor, al final es la ciudad y la piscina que me han visto crecer. Es un honor estar aquí con la gente que me ha apoyado siempre», explicaba el nadador tras retirar la tela roja que cubría la placa con su nombre y hacerse fotos con los presentes, entre los que estuvieron miembros de la Corporación, la directora General de Deportes, Manuela Fernández, miembros de la directiva de la Federación Deportiva de la Natación Ásturiana y de la Escuela Natación Corvera, familiares y amigos.

Su paso por los Juegos Olímpi-

Su paso por los Juegos Olímpicos de París fue para él un sueño en todos los sentidos. «No te lo acabas de creer, estás allí y piensas que no está pasando de verdad. Lo empiezas a asimilar cuando dejas de estar allí», explica Arbidel, que desde que volvió no ha dejado de recibir el calor de sus vecinos y de todas las personas que han coincidido con él en algún momento de su carrera.

Ejemplo de ello es que la placa descubierta ayer no es el único homenaje que Corvera le rendirá al deportista, sino que el Ayuntamiento aprobó por unanimidad en el último pleno bautizar al Complejo Deportivo de Las Vegas con el nombre de Arbidel González y Ana Bernardo.

«Desde 2004 no teníamos otro deportista corverano que hubiese competido en unos Juegos, nos llena de orgullo hacer este reconocimiento a Arbidel González», señaló el alcalde Iván Fernández, quien augura una «larga trayectoria» al nadador asturiano.

Por el momento, entre los planes del corverano está «descansar una semanita más» y volver a empezar los entrenamientos con las pilas recargadas en el Centro de Alto Rendimiento y Tecnificación Deportiva Joaquín Blume de Madrid para enfrentarse al Mundial de piscina corta, que se celebrará en Budapest en diciembre, y el de piscina larga de julio del próximo año.

MÁS DEPORTE

PIRAGŨISMO

Éxito en el Nacional de Slalom y Kayak Cross

c. v. v. La Selección Asturiana participó el pasado fin de semana en el Nacional de Slalom y Kayak Cross por Selecciones Autonómicas Jóvenes Promesas, que saldó con dos medallas de plata en la modalidad patrulla infantil: plata en C1 (Saúl Ávila, Javier Rivero y Jorge Quiroga) y plata en K1 (Saúl Ávila, Javier Rivero y Lucas García).

TEM

Intensa jornada en la Riesco Cup

C. T. T. Partidos de alto nivel y gran animación en el Real Club de Tenis de Oviedo, escenario de la Riesco Cup. Además del triunfo del número 1, Felix Gill, ante Albert Pedrico, ayer ganaron sus partidos Joel Schwaerzler, Carles Hernández, Álex Martí, Alejandro García, Richard Zusman, Daniel Mérida, Miguel Damas, George Loffhagen, Pol Martín, Diego Barreto y Nicolás Álvarez.

HOCKEY PATINES El Oviedo Roller se queda sin pista

c. T. T. El Oviedo Roller Hockey Club, que esta temporada debería jugar en dos categorías nacionales, la OK Liga Plata Masculina y la Femenina, corre peligro de no salir tras la decisión del Ayuntamiento de prohibir la utilización del polideportivo de Villafría, lo que deja a más de 100 jugadores, desde los 3 hasta los 37 años, sin poder entrenar ni jugar.

Wout van Aert también gana escapado en la Vuelta

CICLISMO

Nadie ataca al líder O'Connor en la primera etapa gallega, con mejores temperaturas

JON RIVAS

MADRID. El pelotón consistió ayer una fuga. Cuatro de los cinco marchaban camino de Baiona preocupados por su acompañante más indeseado. Un corredor, Wout Van Aert, que colaboraba con los demás, pero que, sin embargo, no era el más popular entre ellos. Y no era una cuestión personal, solo negocios.

La escalada comenzó a cavar su propia tumba medio kilómetro antes de la última ascensión. Marc Soler tardó más de la cuenta en recoger un par de bidones y varios geles energéticos del coche de su equipo. Van Aert observó de reojo la maniobra y arrancó. Oue-

manoora y arranco. Quedaban 31 kilómetros para la meta. Salvo Soler, que seguía con la merienda, el resto salió a por el belga, pero solo Pacher consiguió pegarse a su rueda.

El francés fingió que podía ganar la etapa, pero su pareja de baile era Van Aert, el belga todoterreno, capaz de ganar al esprint o escapado, en una etapa llana o en otra de media montaña con un puerto de primera al final. Y finalmente ganó, además, casi sin sudar. Fue tal su superioridad que, después de responder al amago de Pacher bajo la pancarta del último kilómetro, que resolvió como quien mata una mosca atontada por el calor, levantó los brazos en la meta de Baiona, cuando el francés ya se había rendido. Descendió con tranqui-

lidad de la bicicleta, sonrió, y esperó a Quentin para darle la mano.

Ben O'Connor, mientras, pasó una jornada tranquila, nadie le importunó, su equipo le escoltó hasta la meta, y, salvo los amagos

de endurecer la carrera del Bora primero y el Education First después, nadie pensó que el terreno era adecuado para desenterrar el hacha de guerra. Un día más para todos, un día menos para él.

Pablo Carreño se despide del US Open tras caer ante el francés Arthur Cazaux

TENIS

c. T. T. No llegaba Pablo Carreño (213) en el mejor momento al US Open. Tras un largo recorrido de recuperación, había alcanzado la semana pasada las semifinales en el ATP 250 de Winston-Salem, pero tuvo que retirarse por un dolor en los abdominales v. sobre todo, con poco tiempo para estar al 100% para el último Gran Slam de la temporada. Y ayer se confirmaron las malas noticias al caer en primer ronda ante Arthur Cazaux (número 91 ránking), que se presentaba con una buena colección de derrotas, por

6-1, 6-3 y 6-3 en dos horas y doce minutos de partido.

Ambos tenistas se habían cruzado el año pasado en el Challenger de Málaga, saldado con triunfo del asturiano en tres particiales. Pero ayer, desde el arranque, se vio a un Carreño incómodo con los intercambios, impreciso desde el fondo, ante un Cazaux todo lo contrario. La tónica se mantuvo en el segundo set. Sin fisuras en su tenis, el jugador galo golpeó de nuevo al gijonés. Pablo sacó a relucir su mejor tenis en el tercer set, pero el francés calibró sus cualidades y se adueñó de la victoria.